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Branche freut sich auf die K-unststoffmesse in Düsseldorf

O-Ton: Ulrich Reifenhäuser, Vorsitzender des Ausstellerbeirats der Kunststoffmesse "K",
Managing Director Reifenhäuser GmbH & Co. KG Maschinenfabrik, 53844 Troisdorf
Länge: 4:25 (5 Antworten)
Autor: Patrick Pröbsting

Info: O-Töne des Messepräsidenten der K in Düsseldorf, vor dem Start der Messe zur
aktuellen Branchensituation der Kunststoffgewerbe in Deutschland, der Messe K und Erdöl
als schwindenden Rohstoff für Plastik.

Reifenhäuser antwortet auf folgende Fragen:

1. Wieso ist die Messe K wichtig für die Branche?

2. Wie geht es der Kunststoffbranche in Deutschland aktuell?

3. Bei Autos, Lebensmitteln und in vielen weiteren Bereichen gilt Deutschland als
Exportkönig. Wie verhält es sich bei Kunststoff?

4. In Deutschland ein besonders diskutiertes, aber auch weltweit ein Thema ist das Erdöl
als fossiler und damit endender Rohstoff und der damit zwangsläufige Umstieg auf andere
Energieträger. Wie wirkt sich dieses Umdenken auf die Kunststoffbranche aus, die ohne
Erdöl nicht existieren kann?

5. Unter anderem wird Bio-Plastik auf der Messe K gezeigt. Ist Umweltschutz in der
Kunststoffbranche angekommen?
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